

Die Fußballer der JSG Spenge erkunden die Weser und den Mittellandkanal gemeinsam mit Vätern und Steuermann Kim.

Auf Drachenboot-Tour

Fußballer der JSG Spenge beenden Saison

Spenge (SN). Fußball zu spielen ist eine feine Sache. Die Geselligkeit kommt bei der JSG Spenge aber auch nicht zu kurz. Zumal die Sommerpause ansteht. Bevor sich sportlichen Wege teilweise trennen werden, ging es deshalb ietzt zum Abschluss der Saison 2014/2015 mit den E1-Fußballern der JSG Spenge aufs Wasser. Die Teamfähigkeit wurde bei einer viereinhalbstündigen Drachenboot-Tour auf der Weser und dem Mittellandkanal von Vlotho nach Minden noch einmal unter Beweis gestellt. Allen Beteiligten hat es sehr viel Spaß gemacht, auch wenn der Fußball mal nicht im Mittelpunkt stand.

Nach dem gelungenen Saison-Abschluss-Event traf man sich mit den Eltern und Geschwisterkindern zum gemeinsamen Grillen und ließ den Tag in geselliger Runde ausklingen. »Das war ein rundum gelungener Tag«, waren sich alle Beteiligten um Trainer Oliver Poimer und Co-Trainer Maik de Wall am Ende einig. Schon bald wird wieder der Ball rollen. Dann geht es wieder auf Punkte- und Torjagd.